



Empathy (共感力)

校訓：進取・創造・雄飛

発行 令和7年8月29日
那覇市立鏡原中学校
学校だより4号

「夏休みの思い出」

校長 望月雄紀

1学期後半が始まりました。夏休みはいかがだったでしょうか。今年の夏は、全国的にとっても暑く沖縄の気温の方が低い状態が続いています。私自身、内地で39.8℃を体感しました。暑さに慣れているはずでしたが、沖縄とは違った暑さでバテバテでした。

ところで、沖縄尚学の夏の甲子園優勝はとても感動しましたね。本校の卒業生もベンチ入りしていると職員に聞いていたので、私もいつも以上に決勝戦はしっかり画面の前で応援しました。私は内地出身なので毎年思うのですが、県民全体をあげてここまで盛り上がるのは、沖縄県しかないのではないかと……。県民性と言えば、そうだと思うのですが、いろいろな要因が考えられると、あるニュースでも以下のように取り上げていました。

「なぜ母校でもない、身内でもない高校の、野球の部活の大会で全県的に団結できるのか？要因はいくつか考えられるが、まずは、選手のほとんどが沖縄県出身選手だということだ。今大会を例に挙げると、沖縄尚学のベンチ入り20人中18人が沖縄県出身選手で“地元・沖縄の代表校”という印象が強い。“ハイサイおじさん”“ヒヤミカチ節”ランナーが得点圏にいるときに演奏される“魔曲”で、流れるだけでウキウキする。また、指笛の音色も、“仲間同士ののろし”のような気持ちにもなる。みんなで喜べるというのは、まさにスポーツの魅力だ。」



1学期後半スタート挨拶

26日の後半スタートの日

に以下のことを伝えました。

- ・リーダー研修で話し合ったこと。
- ・各部新体制での各大会での活躍。
- ・校舎入りロエントランスに“自学自習スペース”をもうけたこと！マナーを守って、生徒の憩いの場になってほしいですね。

生徒の活躍

夏休み中に生徒たちの活躍がありました。文武両道の鏡原中学校です。

- 沖縄県夏季中学校総合体育大会
 - ・ 男子バドミントン：団体・個人 1回戦まで
 - ・ 女子バドミントン：団体 2回戦まで
 - ・ 女子硬式テニス：ダブルス 2回戦まで
 - ・ 男子ソフトテニス：団体3位、個人予選リーグ
 - ・ 男子バレーボール：1回戦まで
(対戦相手は優勝)
 - ・ 卓球：男子団体 予選リーグ 1勝2敗
男子シングル 2回戦まで
女子団体 予選リーグ 2敗
- 九州大会出場
 - ・ 体操：宮坂采花さん
 - ・ 水泳：照屋透子さん・山本ひかるさん
- 吹奏楽コンクール
 - ・ 吹奏楽部：銀賞（素晴らしい演奏でした！）
- 科学の甲子園ジュニア那覇地区予選
 - ・ 屋比久龍馬さん、阿部隼さん、高良侃さんチームが予選を突破して県大会出場

沖縄県豆記者体験

7月29日から8月1日の日程で、3年生下地玲一さんが第60次沖縄県豆記者として貴重な体験をしてきました。小5から中3の計35名の中に選ばれての体験でした。首相官邸では、石破茂首相と伊東沖縄担当大臣と面会し、赤坂御用地の赤坂東邸では秋篠宮ご一家と懇談もしてきました。本人の感想を紹介します。
「豆記者交換会に参加して1番の出来事が、めったに会うことができない方達と会えたことや、皇族の方と会話できたことでした。とても緊張したけど貴重な体験でした。また、学校以外の同年代の生徒と合格祈願に行ったり、仲良くなったこともいい思い出になりました。」

